

# *Reitera Cuba en Ginebra compromiso con protección de los derechos humanos*

---



La Habana, 1 mar (RHC)El embajador de Cuba ante el Consejo de la ONU para los Derechos Humanos en Ginebra, Pedro Luis Pedroso, reiteró el compromiso de su país con la promoción y la protección de los derechos humanos, informaron fuentes diplomáticas.

En el Segmento General del 37 período ordinario de sesiones de dicho Consejo, el diplomático resaltó la atención prioritaria a cuestiones como el acceso gratuito a servicios de salud y educación de calidad superior, una mayor protección y asistencia social, la seguridad alimentaria y el acceso sostenible al agua potable, entre otras.

Pedroso recordó que en 2017 alcanzó Cuba la tasa de mortalidad infantil más baja de su historia, de cuatro por cada mil nacidos vivos, un resultado superior al que registran muchos países desarrollados”.

El embajador afirmó que para lograr esos resultados, Cuba ha debido “sortear las consecuencias negativas del genocida bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos”.

Pedroso subrayó que La Habana mantiene su cooperación e interacción con los procedimientos y mecanismos de derechos humanos de Naciones Unidas que tienen aplicación universal, sobre bases no discriminatorias.

El embajador cubano ratificó la solidaridad con Venezuela y rechazó “las medidas coercitivas unilaterales impuestas contra ese país”.

También reiteró la preocupación y rechazo a la decisión unilateral de Estados Unidos de reconocer a la ciudad de Jerusalén como capital del Estado de Israel. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/156351-reitera-cuba-en-ginebra-compromiso-con-proteccion-de-los-derechos-humanos>



**Radio Habana Cuba**